



中等2期生 152人を同窓会に迎える

三鷹高校最後の生徒が卒業して早くも3回目、三鷹中等教育学校が開校して8回目の春を迎えました。中等教育学校の卒業生も2期目となり、同窓会会員は2万690人余りとなりました。

恒例の同窓会総会が6月17日に開催されます。皆様お誘いあわせの上奮ってご参加ください。

母校を訪ねてみよう



会長
吉野 利明 (15A)

同窓会員の皆様には、お健やかに過ごしのことと存じます。平成29年度の総会の時期がやってまいりましたので、ご挨拶がてら出席のお願いをさせて頂きたく存じます。今年も多くの方々のご参加を、心よりお待ち申し上げます。

ところで、皆様は現在の母校の様子をご覧になったことがお有りになるでしょうか。それぞれの皆様には、ご自分が通学していた頃の学校の様子が頭の中に残っていることと思います。私は15期生ですが、通学していた頃の校舎の面影は全くと言っていい程残っていません。強いて言えば、グラウンドの広さは変わっていないのかな、ということぐらいです。現在の学校全体の風景は、うらやましくなるくらい素晴らしいですよ。建て替えられた校舎や改築された校舎、どれも快適そうで、実際中に入ってみると私が通っていた頃とは雲泥の差で、こんな校舎で勉強出来たらもっと身が入っていたらうに、などと勝手に思っています。

皆様もぜひ学園祭や体育祭などの折に、母校を訪ねてその様子をご覧頂けるといいと思う次第です。三鷹中等教育学校と名称が変わり、6年間の一貫教育を通じて、これまでの三鷹高校の文武両道の伝統が一層磨かれていく期待を感じます。校長先生の学校運営も積極的で、グローバルな人材育成や次代を担うリーダーを排出するような取り組みなど、先



▲桜満開の入学式

輩同窓会としても大変嬉しくなる状況です。

さて、母校の現役生がこうした素晴らしい学校環境の中で頑張っている以上、私達同窓会としても先輩として一層応援していかなければと思います。これまでも折にふれ学校と連携を取りながら支援をして参りましたが、もう一つ、同窓会の組織そのものの一体感と行動力をもっと高めていく必要性を感じています。そ

のためにも、まずは同窓会の総会に参加をして頂き、校長先生や他の先生方から生の学校の様子をお聞きすると共に、期数を越えた同窓会の連携によって、会の団結力を強めていきたいと願っています。

今年も仲間を誘って頂いて、多くの同窓生の集う総会となることを願って、ご挨拶と致します。総会でお会いしましょう。

総会・懇親会のお知らせ

日時:2017年6月17日(土)

14:00~

(13:30受付開始)

場所:吉祥寺第一ホテル

総会議事:

1. 2016年度決算報告
2. 2017年度予算について
3. その他

会費:一般会員 3000円

学生会員 無料

当日お問合わせ

090-3906-9042(鈴木)

090-5556-4914(車)



出席予定の方は同封のハガキまたはE-mail(info@mitaka-doso.net)まで6月8日までにお知らせください。

2017年同窓会報 主な記事

旧教職員短信	2面
母校だより	3面
同窓生あの人この人	4面
2016年総会報告	7面
同窓生短信	6面
仙田前校長による学校紹介	8面
同期会・クラス会便り	12面
事務局からのお知らせ	16面